





令和5年11月15日(水) 第16号

あれほど暑かった夏も今は昔。昨今は、 朝夕めっきり寒くなりました。羽後町全体 を見ると、インフルエンザが流行したため、

学級閉鎖になったり町の行事 が中止になったりしました。

これは、5.6年生が町の 音楽祭に向けて練習している 様子です。





※ピアノ伴奏は、学校運営協議会委員で もある鈴木美津子先生です。

5年生は、15日(水)の親子レクの時 に、歌声を披露したとのことでした。

今回の避難訓練は、不審者を想定しての 内容です。これは、湯沢警察署・佐藤孝さ んの講話の場面ですが、ここに集まる前段 階で、「校内に入ってきた不審者を別室に 誘導し、児童をみわっこホールに避難させ る」という見えない動きがありました。









今回の訓練は地震や火事とは少し様相が 違います。しかし万が一の時に「瞬時に判 断し行動できる」のは共通のことです。 万が一がないことを願うばかりです。

13日(月)は、羽後高校の生徒さんを お迎えし、5年生が金融について考える学 習を行いました。

まずはお兄さん方からの説明です。



今日の本題です。旅行を計画するにあた り、資金運用について相談するというシミ ュレーション (ゲーム) をしています。



詳細は、三輪小ブログをご覧ください。

午前中からお昼にかけて、1・4・6年 生は親子レク、5年生は「命の学習」、学 級懇談が終わってからは、ゆずりあいマー ケットの開催となります。

内容が盛りだくさんですので、楽しみで す。全体会・学級(学年)懇談にも、ぜひ ご参加ください。

「人権標語コンテスト」の結果 【大曲人権擁護委員協議会長賞】 6年 古関 陽花子 さん 入選標語

君は 君のままで いいんだよ